



La TROPICALE - AMISSA BONGO - 2019

JEUDI 24 JANVIER - ETAPE 4 - MITZIC - OYEM

14E ÉDITION DE LA TROPICALE AMISSA BONGO

Lorenzo Manzin et son équipe touchent au but

ARRIVE en quatrième position la veille au terme de l'étape (Leconi-Okondja), Lorenzo Manzin a, cette fois, été le plus rapide en devançant, dans un nouveau sprint final, l'Érythréen Biniam Haili (déclassé au final), l'Italien et maillot jaune Niccolò Bonifazio (Direct Energie), Matteo Pelucchi (Androni Giocattoli-Side), André Greipel (Team Arkea-Samsic) et le prodige Algérien Youcef Reguigui.

Le coureur français a fait coup double en remportant (après 2 heures 35 minutes 24 secondes) pour lui et son équipe (Vital Concept-B&B Hotels) une première victoire dans la Tropicale Amissa Bongo. Un succès mérité pour le Réunionnais de 24 ans qui a été bien accompagné par ses coéquipiers tout au long de la quatrième étape de la 14e édition. Un circuit Mitzic-Oyem ramenée à 113 kilomètres (soit 9 de moins que l'initial), après que le départ a été repoussé de 2 heures 20 minutes, suite à l'arrivée tardive à Mitzic du matériel roulant (vélos et voitures) transbordé par train (Franceville-Ndjolé), puis par voie terrestre (Ndjolé-Mitzic). Ce qui a fait démarquer la course à 14 heures 50 minutes



Photo : F. M. MOMBO

Le ministre d'Etat en charge des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze, remet le maillot à Niccolò Bonifazio de Direct Energie.

et aidé les organismes être moins exposés à la chaleur du milieu de la journée.

A Manzin donc la victoire d'étape et à Bonifazio de rester un solide maillot jaune. Leader du classement général où la concurrence des challengers de Direct Energie vont jouer leur va-tout lors des deux dernières étapes (Bitam-Mongomo et Bitam-Oyem) organisées dans la province du Woleu-Ntem.

Terre d'un léger sursaut des trois derniers coureurs gabonais (Glenn Morvan Moulengui, Geoffroy Ngandamba et Cédric Tchouta) en lice et auteurs de leur meilleur classement d'étape dans une levée où finir le plus haut possible reste l'objectif...

James Angelo LOUNDOU
Oyem/Gabon

LE FAIT DU JOUR

MITZIC-OYEM aurait pu devenir, après Fougamou-Lambarené en 2017, la 2e étape, en quatorze levées de la Tropicale Amissa Bongo, à être annulée suite aux soucis de transbordement entre deux provinces. La première annulation avait été liée à un problème d'avions entre Koula-Moutou et Mouila. Pour le cas d'hier, c'est le retard accusé par train-marchandises entre Franceville et Ndjolé, suite au changement de locomotive à la gare de Moanda et à l'état défectueux de la voie ferrée qui oblige au ralentissement sur de nombreux passages. La dextérité des conducteurs de voitures, bus et camions transportant le matériel roulant a heureusement permis d'éviter une annulation de la course ou que la cérémonie de remise des maillots se termine dans la pénombre.



L'ÉTAPE DU JOUR - BITAM - MONGOMO

